

Se comprometen partidos a actuar éticamente en elección de Monterrey

Bajo el testimonio del Consejero Presidente, de las y los Consejeros Electorales de la Comisión Estatal Electoral, y de la Comisión Municipal Electoral de Monterrey; dirigentes de los partidos que postulan candidaturas para la elección extraordinaria, y la representante del candidato independiente; firmaron la Declaración de Comportamiento Ético y de Civildad, Elección Extraordinaria de Monterrey, este 14 de diciembre, en la sede de la CEE.

Mario Alberto Garza Castillo, Consejero Presidente del organismo electoral, dio lectura a la Declaratoria, a través de la cual, la y los representantes, reafirman que los resultados de las urnas indican la voluntad popular sobre las personas y los programas que desean que gobiernen y administren al Municipio de Monterrey, por lo cual, finalizada que sea la jornada electoral, todas las candidaturas buscarán el bienestar de la capital de Nuevo León.

Además, reconocen que la ciudadanía exige a las entidades políticas, candidatas y candidatos, un comportamiento ético, por lo que cumplirán con los valores protegidos en el marco jurídico electoral.

A través del escrito, manifiestan que facilitarán a la ciudadanía, la información relevante para que elijan en libertad y de forma razonada, a las y los integrantes del próximo Ayuntamiento de Monterrey.

El documento fue firmado por el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo; las Consejeras y los Consejeros Electorales, Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck, Sara Lozano Alamilla, Claudia Patricia de la Garza Ramos, Rocío Rosiles Mejía, Luigui Villegas Alarcón y Alfonso Roiz Elizondo; así como por el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín.

Así también, por Mauro Guerra Villarreal, del Partido Acción Nacional; Pedro Pablo Treviño Villarreal, del Partido Revolucionario Institucional; Aliber Rodríguez Garza, del Partido de la Revolución Democrática; Azael Sepúlveda Martínez, del Partido del Trabajo; Héctor Alfonso de la Garza Villarreal, del Partido Verde Ecologista de México; Juan Antonio Rodríguez González, de Nueva Alianza; Gerardo Hugo Sandoval Garza, de RED, Rectitud, Esperanza Demócrata; y Marlen Díaz Villarreal, de la candidatura independiente.

Y por la Consejera y los Consejeros de la Comisión Municipal de Monterrey, Genaro Bermejo Acosta, Presidente; Hildalila Aguilar Yañez, Secretaria; y Emanuel Gildardo Saldaña Mendoza, Vocal.